

Pokal für Halfmeiers in Recklinghausen

Beim Einladungsturnier der Senioren II S Klasse in der VTG Grün-Gold Recklinghausen demonstrierten **Claus und Britta Halfmeier** noch einmal eindrucksvoll ihr ganzes Können.

Von den 12 geladenen Paaren kamen sie mit voller Punktzahl in das 6-paarige Finale und konnten dort ihre ganze Routine und Flächenpräsenz zeigen. Unterstützt vom begeisterten Ballpublikum zogen sie die Blicke auf sich und ließen keinen Zweifel an ihrer Dominanz aufkommen. Alle ersten Plätze gingen auf ihr Konto, während dahinter ein heftiger Kampf um die nächsten Plätze entbrannte.

Einen ganz besonderen Pokal konnten sie bei der Siegerehrung in Empfang nehmen - eine echte Grubenlampe von 1930, die an den Ursprung des jetzigen Clubheimes erinnert – nämlich eine Zeche. Über diesen ganz besonderen Pokal freuten sich Claus und Britta Halfmeier deshalb sehr, weil beide Großväter väterlicherseits als Steiger gearbeitet hatten.



23.11.08
Elisabeth Striegan-Böhm